

Sortie CCL du lundi 22 juillet 2024

JACKY ROUSSEL

Bonsoir,

Nous étions nombreux au départ pour cette sortie :

Roger, Philippe V, Gérard C, Marylène et Eric, Christian, Brigitte et Patrick, Gérard Dudu, Sylvie et René, Marie-Claire et Michel, Jean-Luc Bi, Gérard Rotsaert, Didier, Gérard Constantin et moi-même, soit 18 cyclos dont 6 à assistance.

C'était un circuit nord / sud avec un passage délicat (13 %) en direction des Grandes-Ventes (Le Goulet).

Brigitte et Patrick nous ont quittés à Sainte-Foy.

Certains sont restés dans la vallée et on s'est tous retrouvés à la source de Bellencombe, pour la collation.

Retour vers 17 h 15 après 68 km à 21,5 de moyenne et un dénivelé de près de 680.

Bonne semaine

Jacky